

WANTED!

ムネアカハラビロカマキリを探しています

ムネアカハラビロカマキリは外来生物です

2022年に新潟県の複数の場所で再発見されました。本種が増えると在来のカマキリが減るともいわれます。そこで早めの対策のためわれわれ昆虫はかせネットワークとみなさんで新潟県内のムネアカハラビロカマキリの分布調査を行います。



新潟県内でムネアカハラビロカマキリを見つけたら↓
日付と場所を記録、胸の赤い模様が分かる写
真を撮って以下のURLか、QRコードより報告
<https://konchuhakasen.net/muneaka.html>



見つけた方、協力お願いします。

※外来生物なので、みつけたムネアカハラビロカマキリは
逃がさず、できれば標本にしてください

協力いただいた方には特製カードかバッジプレゼント→

Wanted!

ムネアカハラビロカマキリ
このもの近年日本
に侵入した外来種



昆虫はかせネットワークでは新潟
県内のムネアカハラビロカマキリ
の分布調査を行っています

昆虫はかせネットワーク <https://konchuhakasen.net/muneaka.html>